

Des membres des familles des victimes vénézuéliennes témoignent auprès d'un organisme de l'ONU



Caracas, 2 décembre (RHC-PL) Des membres des familles de 43 Vénézuéliens tués par des violences orchestrées par l'extrême-droite ont témoigné auprès de la Coopération du système des Nations Unies à Caracas.

Au cours d'une visite à cet organisme de l'ONU à Caracas, présidé par Niky Fabianic, Desiré Cabrera, membre du Comité des familles des victimes, a expliqué que cette démarche doit conduire à faire entendre la voix des familles et à faire connaître la vérité au monde entier.

Desiré Cabrera a souligné l'importance de la vérification des faits par l'ONU et a demandé aux Nations Unies de donner la parole aux familles des victimes.

De leur côté, des proches du jeune député Robert Serra et de sa compagne María Herrera, assassinés le 1er octobre dernier, ont demandé au gouvernement colombien d'accélérer la procédure d'extradition du criminel Leive Padilla, alias El Colombia.

Des organisations solidaires ont soutenu cette initiative et ont manifesté face à l'ambassade colombienne à Caracas, pour réclamer que justice soit faite.

Zulay Aguirre, la mère de Robert Serra, a rappelé que le gouvernement vénézuélien a effectué la demande d'extradition en bonne et due forme mais que Bogota n'a pas donné suite à cette démarche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/40750-des-membres-des-familles-des-victimes-venezueliennes-temoignent-aupres-dun-organisme-de-lonu>



Radio Habana Cuba